
 

会議録 

会議の名称  臨時教育委員会 

開催日時  令和５年６月２３日(金)  １３時３０分から１３時５０分まで 

開催場所  加東市地域情報センター１階 研修室 

議長の氏名 

 ・教育長 藤 原 哲 史  

出席委員の氏名 

・田 中 寿 一   ・後 藤 純 子   ・岸 本 惠 一   ・別惣 裕美子 

 
出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・教 育 振 興 部 長 鈴 木 敏 久  ・こ ど も 未 来 部 長 田 中 孝 明 

・教 育 総 務 課 長 西 山 英 希  ・生 涯 学 習 課 長 岸 本 孝 司 

・こ ど も 教 育 課 長 下 岡 正 裕  ・教 育 総 務 課 副 課 長 堅 田 美 佳 

議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

１ 協議事項、その他 

<議 題>  

協議事項２ 旧東条西小学校校舎等整備工事請負契約締結について   

<その他>  

・加東市一般会計補正予算（第３号）について 

２ 会議の経過 

発言者 会議の経過 ／ 発言内容 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

（１）開会 

 

（２）教育長挨拶 

 

（３）会議録署名委員の指名 

   ・田中 寿一 

   ・後藤 純子 

 

（４）議題 

協議事項２ 旧東条西小学校校舎等整備工事請負契約締結について 

〇事務局から説明 

【質疑応答】 

・解体と改修費合わせて2億6,500万円となっているが、解体の金額を知り

たい。 

・設計額の積算をする際の内訳に解体額も含んでいるが、総額で入札して

おり、落札額の内訳までは求めないので、落札事業者がいくらの解体費

用で設定しているのかは分かりかねるが、大半は解体費であると考えて

いる。 



委員 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

 

・旧体育館の改修については、部屋の新設等ではなく、簡易な電気や設備

改修ということか。 

・そうである。 

【その他質疑応答なし】 

・承認とする。 

 

（５）その他 

加東市一般会計補正予算（第３号）について 

〇事務局から説明 

【質疑応答】 

・現在の学校の復旧状況を簡潔に説明してほしい。 

・現在、復旧作業を進めるとともに感染の経路の原因究明も行っているが

詳細な原因究明までは至っていない。感染の原因としては、メールに添

付のされているＵＲＬをクリックしたり、ファイルをダウンロードした

り、インターネットでランサムウエアに感染の恐れがあるサイトに入る

などが考えられる。 

・生徒は校内ではタブレットを使用しないようにしており、授業は教科書

やCDなどの使用により対応している。生徒のタブレットについては、１

学期中に復旧する予定。 

・教員の使用するパソコンについて、現時点では外部との接続を遮断して

おり、インターネットやメール以外は使用できるようになっている。２

学期には完全復旧できるよう、予算計上しているところである。 

・懸念していた１学期の成績処理等については、子どもたちに渡せる見込

みがついている。 

【その他質疑応答なし】 

 

・次回６月２９日（木）午後３時～市役所３階３０１会議室で開催予定 

 

（６）閉会 

 

  令和５年７月２７日 

教 育 長              

教育委員              

教育委員              


